

“Cuando la vida es difícil”

Anne Kawooq

Una persona sabe lo difícil que es conseguir trabajo en estos tiempos, uno hace lo posible por traer el pan de cada día a su hogar, uno no quiere que a su familia nada le falte y hace lo imposible por conseguirlo, eso conlleva a que una persona tenga que irse kilómetros y kilómetros lejos de hogar. Es horrible por lo que un migrante tiene que pasar y no nos gustaría estar en una situación así. Cada vez que voy a casa de mis tías tengo que pasar por unas vías del tren donde siempre se encuentran migrantes, para mí es inevitable no sentir tristeza, pienso en su familia, en ellos, lo que han pasado, lo que pasarán. Un viernes por la noche, platicando de este tema con mis padres nos decidimos por brindarles ayuda, al menos con algo de comida y agua, que es una de las cosas que más necesitan en esa situación. Me dieron dinero y me dispuse a comprar unos litros de agua, al día siguiente, después de salir de la preparatoria tomamos rumbo hacia casa de unas tías, la cual queda cerca de las vías, cuando pasamos por ellas divisamos a un grupo de migrantes, al llegar a casa de mis tías fui con mi madre a la tienda, compramos huevo, chorizo, frijoles, tortillas y pan, nos dispusimos a hacer paquetes de tacos y unos lonches de chorizo con huevo y frijoles, elaboramos al menos unos doce, compramos al igual soda y las guardamos en una hielera. Subimos a la camioneta de mi padre que nos puso rumbo a las vías, al llegar a la misma mi padre les hablo a los hombres que se encontraban allí, eran al menos unos seis, les ofrecimos los lonches que entre mi madre y yo hicimos, ellos los aceptaron gustosos, mi padre les dio los refrescos igual y los tomaron. Platicamos un rato con ellos mientras comían, nos mencionaron que venían de Colombia y que llevaban tiempo viajando, cuando nos despedimos de ellos nos agradecieron la comida y el agua que les dimos para el viaje, nos lo agradecieron de todo corazón, nosotros nos despedimos y les deseamos suerte en su viaje y en su vida. Espero que en el lugar donde se encuentren les esté yendo bien y que Dios los esté bendiciendo, tanto a ellos como a su familia.